



記念講演を行う
下村正治 香川銀行頭取



式典に先立ち、キャンパス内に
桜の木が植えられました。

経済学部 創立90周年記念行事

高等学校官制の制定に基づき、官立高松高等商業学校として創立され、昭和19年に高松経済専門学校と名称を変えた後、昭和24年の新生大学設立で香川大学経済学部となり、これまでに約2万人の卒業生を送り出しています。

成25年11月30日、香川大学にて、「香川大学経済学部創立90周年記念行事」が開催されました。

同大学は、大正12年の第12回「香川大学経済学部創立90周年記念行事」が開催されました。

記念式典には在学生や卒業生ら約650人が参加し、長い伝統と歴史をかみしめるとともに、創立100周年に向けて経済学部のさらなる発展を誓いました。

式典に続き、卒業生の福家康宣 福島放送社長と下村正治 香川銀行頭取による記念講演会が開催され、次世代を担う後輩たちに熱いエールが送られました。

と式辞を述べた後、来賓の方々から祝辞を頂戴しました。そして、功労者表彰として、卒業生3名に大野学部長から感謝状が贈呈されました。

香川大学 NEWS KAGAWA UNIVERSITY

香川大学医学部附属病院 開院30周年記念式典

平

成25年12月14日、「香川大学医学部附属病院30周年記念式典」が開催されました。

当院は昭和58年10月に香川医科大学医学部附属病院として開院し、平成15年に香川大学と統合し法人化を経て、30周年を迎えるました。

記念式典では、千田病院長が「これからも患者さんと地域医療を支えると共に、大きな志と使命感を持つスタッフと共に医療をリードしていく」と式辞を述べ



平成26年夏に運用が開始される新病棟は、地域の医療を支える最新の設備が整っています。



式典では30年間を振り返った「開院30周年記念誌」が関係者に配されました。

医学部附属病院では現在建設中の新病棟が平成26年夏に運用開始するなど、20年、30年先を見据えた未来志向の病院再開発が進んでいます。変わりゆく時代の中で地域の皆さんに信頼され必要とされる理想の大学病院を目指します。